
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion stellen wir folgende Anfrage und nachfolgenden Antrag: 
 
1. Wie wird momentan sichergestellt, dass bei Grundstücksverkäufen, die aufgrund ihrer 
Eigenschaften/Lage für die Stadt Fürth und das Wohl der Allgemeinheit von Nutzen sein 
könnten (z.B. Curanum-Komplex), im Rahmen der notariellen Vorkaufsrechtsanfrage eine 
Prüfung erfolgt, ob solche Eigenschaften vorliegen? 
 
2. Wir beantragen, diese Grundstücke im Finanz- und Verwaltungsausschuss bekannt zu 
geben. Für die im Ausschuss bekannt zu gebenden Grundstücke soll von der Verwaltung ein 
Kriterienkatalog vorgelegt werden, welche Arten von Grundstücken (als Konkretisierung der 
Vorgaben des § 24 BauGB, z.B. nach Größe, Lage, etc.) grundsätzlich davon umfasst sein 
sollen. 
 
Begründung: 
 
Es muss künftig das Ziel sein, bei Verkäufen von für städtische Vorhaben geeigneten 
Immobilien ggf. auch das städtische Vorkaufsrecht auszuüben, um nicht im Nachhinein 
wieder (teuer) Anmieten zu müssen. Aufgrund der Fristbindung soll die Information über 
diese Grundstücke im Finanz- und Verwaltungsausschuss erfolgen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Gez. Dietmar Helm      Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender      Stadträtin 


